

## II. Autoridades y Personal

### NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

*ORDEN de 15 de marzo de 1972 por la que se dispone la baja en el destino civil que ocupa en la actualidad el Teniente Coronel de Artillería don José Sánchez Araña.*

Excmo. Sr.: Vista la instancia formulada por el Teniente Coronel de Artillería don José Sánchez Araña, en situación de retirado por Orden del Ministerio del Ejército de 2 de marzo de 1972 («Diario Oficial» número 53) y en la actualidad destinado como Segundo Jefe local de Protección Civil de Rota (Cádiz), en replica de que se le conceda la baja en el destino civil; considerando el derecho que le asiste y a propuesta de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, he tenido a bien acceder a lo solicitado por el mencionado Teniente Coronel, causando baja el mismo en el destino civil de referencia.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 15 de marzo de 1972.—P. D., el Teniente General, Presidente de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, Enrique de Yncián Bolado.

Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación.

*ORDEN de 15 de marzo de 1972 por la que se otorga por «adjudicación directa» el destino que se menciona al personal que se indica.*

Excmos. Sres.: De conformidad con lo preceptuado en la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199), modificada por la de 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 91); Ley 195/1963, de 28 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 313), y Orden de 23 de octubre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 256), esta Presidencia del Gobierno dispone:

Artículo 1.º Por haberlo solicitado de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles y reunir las condiciones del apartado d) del artículo 14 de la Ley primeramente citada, se otorga por «adjudicación directa» el destino que se indica, al personal que a continuación se relaciona:

Guardia segundo de la Guardia Civil don Nicandro Gorgoso Rodríguez, con destino en la 642.ª Comandancia de la Guardia Civil, Encargado de la báscula de pesaje en la Empresa «Lugo-Cal», con domicilio social en Lugo. Fija su residencia en Lugo. Este destino queda clasificado como de 3.ª clase.

Art. 2.º El personal de tropa que por la presente Orden obtiene destino civil causará baja en el Cuerpo de procedencia, pasando a la situación de retirado forzoso e ingresando a todos los efectos en la plantilla de la Empresa a que va destinado.

Art. 3.º Para el envío de la credencial del destino civil obtenido se dará cumplimiento a la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 17 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» número 88).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 15 de marzo de 1972.—P. D., el General Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles, José López-Barrón Cerruti.

Excmos. Sres. Ministros ...

*ORDEN de 15 de marzo de 1972 por la que se adjudican con carácter definitivo los destinos o empleos civiles del concurso número setenta y uno (71) de la Junta Calificadora de aspirantes a destinos civiles.*

Excmos. Sres.: En cumplimiento del artículo 15 de la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199), Ley 195/1963, de 28 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 313), y la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 28 de enero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» número 43),

que adjudica con carácter provisional los destinos o empleos civiles puestos a disposición de esta Junta Calificadora que fueron anunciados como formando parte del concurso número 71,

Esta Presidencia del Gobierno dispone lo siguiente:

Artículo 1.º Se adjudican con carácter definitivo a todos los efectos los destinos o empleos civiles del referido concurso número 71, con las siguientes modificaciones:

Queda anulado el destino de Auxiliar administrativo que para el Centro Experimental del Patronato de Investigaciones Científicas y Técnicas «Juan de la Cierva», en Arganda del Rey (Madrid), le ha sido adjudicado provisionalmente al Capitán de la Policía Armada don Rafael Aguado Entrecanales, que tiene su destino en la Inspección General de la Policía Armada.

Queda anulado el destino de Ordenanza de tercera del Cuerpo Subalterno en el Instituto Nacional de Previsión del Ministerio de Trabajo, en la plaza de Binéfar (Huesca), que le ha sido adjudicado provisionalmente al Policía primero de la Policía Armada don Rafael Mériz Mombiola, que tiene su destino en la 4.ª Circunscripción de la Policía Armada.

Se le adjudica el destino de Ordenanza de tercera del Cuerpo Subalterno del Instituto Nacional de Previsión del Ministerio de Trabajo, agencia de Monzón (Huesca), al Policía primero de la Policía Armada don Rafael Mériz Mombiola, que tiene su destino en la 4.ª Circunscripción de la Policía Armada.

Se le adjudica el destino de Auxiliar administrativo-Mecanógrafo en el Ministerio de la Gobernación, Jefatura Central de Tráfico en Las Palmas de Gran Canaria, al Capitán auxiliar de Ingenieros don José Balseiro Rubal, que tiene su destino en el Batallón de Instrucción de Reclutas número 1 del Sahara.

Se confirma en el destino de Ordenanza de tercera del Cuerpo Subalterno del Instituto Nacional de Previsión del Ministerio de Trabajo en Ayamonte (Huelva), que le fué adjudicado con el empleo de Cabo primero de la Guardia Civil a don Antonio Martín Sánchez (hoy ascendido a Sargento por Orden de 24 de enero último, «Diario Oficial del Ejército» número 21).

Art. 2.º Los Oficiales y Suboficiales (excepto el hoy Sargento don Antonio Martín Sánchez, que pasará a la situación que pueda corresponderle) que por la presente Orden adquieren un destino con carácter definitivo, ingresarán en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles con la situación de «colocado» que determina el apartado a) del artículo 17 de la referida Ley, debiendo causar baja en la Escala Profesional y alta en la de complemento, a la mayor brevedad posible, cuando así lo disponga el Ministerio respectivo, momento éste en que se procederá con arreglo a lo dispuesto en la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 17 de marzo de 1953 («Boletín Oficial del Estado» número 88).

Las clases de tropa de la Guardia Civil y de la Policía Armada que por la presente Orden adquieren un destino con carácter definitivo causarán baja en el Cuerpo de procedencia, pasando a la situación de retirado forzoso e ingresando a todos los efectos en la plantilla del Organismo a que van destinados.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 15 de marzo de 1972.—P. D., el General Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles, José López-Barrón Cerruti.

Excmos. Sres. Ministros ...

*ORDEN de 20 de marzo de 1972 por la que se dispone pase a la situación de retirado el personal indígena de la Policía territorial de Sahara que se menciona.*

Ilmo. Sr.: Por haber cumplido la edad reglamentaria el personal indígena de la Policía territorial de la provincia de Sahara incluido en la presente Orden, conforme a lo establecido en la Ley de 28 de febrero de 1953, aplicable a dicha Fuerza por la Ley de 27 de diciembre de 1956,

Esta Presidencia del Gobierno vista la propuesta del Gobierno General, en uso de las atribuciones que le confieren las disposiciones vigentes, se ha servido disponer pase a la situación de retirado, en las fechas que se indican, el personal indígena que se relaciona seguidamente:

Número de filiación	Clase	Nombre	Unidad	Fecha de retiro
987	Cabo	Bachir Uld Larosi Uld Nayen	Policía territorial	6-7-71
1.461	Cabo	Abdati Uld Alamín Uld Chacote	Policía territorial	31-12-71
8.092	Cabo	El Mehdi Ben Mahyub-Ben Aomar	Policía territorial	31-12-71
10.085	Agente	Selama Uld El Mustafa Uld Henni	Policía territorial	10-10-71
63.083	Cabo	Seleima Ben Uld Buhia Uld Mulud	Policía territorial	10-1-71

Por el Consejo Supremo de Justicia Militar se hará el señalamiento del haber pasivo que le corresponda.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 20 de marzo de 1972.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara.

*ORDEN de 27 de marzo de 1972 por la que se nombra al Teniente de Infantería (E. A.) don Rafael de Cárdenas González Adjunto de 2.º del Servicio de Información y Seguridad que se menciona.*

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Teniente de Infantería (E. A.) don Rafael de Cárdenas González, esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones vigentes, ha tenido a bien nombrarle Adjunto de 2.º del Servicio de Información y Seguridad de la Provincia de Sahara, en cuyo cargo percibirá su sueldo y demás remuneraciones reglamentarias, de acuerdo con lo dispuesto en la legislación vigente, cesando en el que venía desempeñando en la Policía Territorial de la expresada provincia.

Lo que participo a V. I. para su debido conocimiento y efectos procedentes.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 27 de marzo de 1972.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara.

## MINISTERIO DE JUSTICIA

*RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se acuerda declarar jubilado al Secretario de la Administración de Justicia de la rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción don Juan Rafael Coca Lorca por haber cumplido la edad reglamentaria.*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 59 del Reglamento Orgánico del Cuerpo de Secretarios de la Administración de Justicia de 2 de mayo de 1969.

Esta Dirección General acuerda declarar jubilado, con el haber anual que por clasificación le corresponda, a don Juan Rafael Coca Lorca, Secretario de la Administración de Justicia, de la rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, con destino en el de igual clase de Loja (Granada), por haber cumplido la edad reglamentaria el día 2 del mes actual.

Lo que traslado a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 13 de marzo de 1973.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Letrado Jefe del Servicio del Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

*RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se declara en situación de excedente voluntario al Secretario de la Administración de Justicia don Jesús Blanco Campaña.*

Accediendo a lo solicitado por don Jesús Blanco Campaña, Secretario de la Administración de Justicia con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Berga (Barcelona) y de conformidad con lo preceptuado en el artículo 55, apartado c), del Reglamento Orgánico del Secretariado de la Administración de Justicia de 2 de mayo de 1969.

Esta Dirección General acuerda declararle en situación de excedencia voluntaria en el expresado Cuerpo por tiempo no inferior a un año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de marzo de 1972.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Letrado Jefe del Servicio del Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

## MINISTERIO DE HACIENDA

*ORDEN de 29 de marzo de 1972 por la que se dispone cese en el cargo de Vicesecretario general Técnico de este Ministerio don Francisco Javier Ramos Gascón.*

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones que me están conferidas he tenido a bien disponer el cese de don Francisco Javier Ramos Gascón en el cargo de Vicesecretario general Técnico de este Ministerio, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de marzo de 1972.

MONREAL LUQUE

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

*ORDEN de 29 de marzo de 1972 por la que se nombra Vicesecretario general Técnico de este Ministerio a don José Emilio Canseco Canseco.*

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones que me están conferidas he tenido a bien nombrar Vicesecretario general Técnico de este Ministerio, con las prerrogativas que le confieren las disposiciones legales y reglamentarias, a don José Emilio Canseco Canseco.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de marzo de 1972.

MONREAL LUQUE

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se dispone la publicación del Escalafón de Interventores de Fondos de Administración Local, totalizado al 31 de diciembre de 1971.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 17 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952, esta Dirección General ha resuelto la publicación del Escalafón de Interventores de Fondos de Administración Local, totalizado al 31 de diciembre de 1971.

Los interesados podrán interponer en el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de su publicación, las reclamaciones que consideren pertinentes, de acuerdo con el artículo 18, número 2, del citado Reglamento.

Madrid, 29 de febrero de 1972.—El Director general, Fernando Ybarra.